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 氏（Japan O.K. ロータリーＥクラブ）

会長の時間	 副会長　佐々木久宜

　本日は梶原会長が出張でお休みという事で、副
会長の時間となっております。

　15日㈰の近隣７ＲＣ親睦ソフトボール大会にご
参加の皆様お疲れさまでした。
　３試合を戦い、２勝１敗！　これは我がクラブ
では大変すばらしい結果だと思います。
　懇親会までとても有意義な一日だったのではな
いかと思います。
　本当にお疲れさまでした。
　ちなみに私は仕事の為、不参加でしたが気持ち
は一緒に参加していました。

　ご報告です。
　先日の16日に当クラブの前会長　森園伸也会員
がお亡くなりになりました。

幹 事 報 告	 佐々木久宜

―地域社会の経済発展月間／米山月間―

１．本日の内容
「米山記念奨学会事業の魅力」
江河 好洋 地区米山奨学部門長
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３． 訃　報

当クラブ　森園伸也会員が10月16日享年51歳
にてご逝去されました。
謹んでご冥福をお祈り致します。尚、御通夜、
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御葬儀につきましては、ご家族のみで執り行
なわれますので、ご弔問はお控えいただくよ
うお願い致します。

４．別府市近隣７ＲＣ合同親睦ゴルフ大会のご案内
日　時：令和４年11月６日（日）
　　　　９：00集合、９：31スタート
場　所：城島高原ゴルフクラブ
参加料：3,000円（参加賞、賞品代含む）
　　　　懇親会5,000円
ホスト：別府中央ロータリークラブ

５．第３回定例理事・役員会報告
（令和４年10月４日（火）13：40～　

於：インターコンチネンタル例会場　６名）
報告事項
１）別府市内４ＲＣ会長・幹事会報告（令和４

年９月14日（水）於：両築別邸）
〇2022-23年度青少年交換生徒募集・案内

について。
審議事項
１）2022-2023年度前期立替金請求の件。※承認

確認事項
10月・11月例会等の予定の確認

　　10月／経済と地域社会の発展月間／米山月間
 ４日 「米山奨学生卓話」12：30～
  於：インターコンチネンタルホテル
 11日 例会はありません。
 18日 「通常例会」12：30～
  於：インターコンチネンタルホテル
 25日 例会はありません。
　　11月／ロータリー財団月間
 １日 「通常例会」12：30～
  於：インターコンチネンタルホテル
 ８日 例会はありません。
 15日 「通常例会」12：30～
  於：インターコンチネンタルホテル
 22日 例会はありません。
 29日 例会はありません。
６．10月15日（土）９：00～野口原ソフトボール

グラウンドに於いて「第39回別府市近隣７Ｒ
Ｃ親睦ソフトボール大会」が開催され、当ク
ラブは５位になりました。
出場者：梶原和朗会長、亀井　孝、森園伸也、

中畑千恵子、西馬良和、佐藤豊和、高
良真理、平野教康　各会員　田中真
理子さん、坂本翔太さん、富松拓朗さ
ん、竹下将輝さん、阿波野幸仁さん

応  援：平野英壽、森　宗明、竹下一枝　各
会員

７．10月17日（月）17：30～ジョイフル京町店に
於いて「大分第３グループＩＭ資料作成委員
会」が開催され、平野英壽、平野教康各実行
委員が出席致しました。

８．お祝い
結婚記念日　佐々木久宜会員（10月30日）

※記念品をお渡し致します。
配偶者誕生日　亀井　京子さん（10月21日）

※ご自宅にお花が届きます。
皆　　　勤　平野　教康会員（10月５日＝12年）
　　　　　　衛藤　秀子会員（10月７日＝19年）
　　　　　　木村きぬゑ会員（10月８日＝26年）

９．例会変更のお知らせ
津久見ＲＣ　10月25日（火）の例会は、大分第

５Ｇ親善大会の為10月23日（日）
に日時変更

中津ＲＣ　10月26日（木）の例会は、夜例会
の為　同日18：30～ヴィラルー
チェに時間変更

 大分東ＲＣ　10月27日（木）の例会は、例会
変更の為、同日12：00～12：40ト
キハ会館４Ｆにてサイン受付

 宇佐ＲＣ　10月27日（木）の例会は、観月
例会の為、同日18：30～米沢観光
園に時間・場所変更

大分南ＲＣ  10月28日（金）の例会は、例会変
更の為、同日12：00～12：40トキ
ハ会館４Ｆにてサイン受付

大分ＲＣ　11月１日（火）の例会は、定款第
７条第１節に基づき休会

大分中央ＲＣ　11月１日（火）の例会は、定款第
７条第１節に基づき休会

大分南ＲＣ  11月４日（金）の例会は、定款第
７条第１節に基づき休会

10．次回例会の予定（11月１日）
「通常例会：Ｒ財団について」　12：30～　
於：インターコンチネンタル

11．本日の回覧
① 「11月第１例会」出・欠席
② 「別府市近隣７ＲＣ合同親睦ゴルフ大会」

出・欠席
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スマイルボックス	 担当　佐藤　豊和

江河好洋（地区米山奨学部門長/宇佐2001ＲＣ）○
　今日はお世話になります。
佐々木会員○
　江河さん、別府中央ＲＣへようこそ。本日は
卓話をよろしくお願いします。
　黄さん、例会を楽しんで下さい。
　お世話になった森園さんに感謝してスマイル。
中畑会員○
　森園さん…
　私がロータリーに入ってからいつも優しく声
をかけてくれ、よく「ゴルフを始めようよ」と
誘ってくれたので、私も50肩が治ったので10月
から練習を開始しました。ゴルフを一緒に回る
ことがかなわなくて残念です。
　あの日は、朝からソフト・懇親会・２次回が
あり、森園さんの大きな手をつないで、手と手
を合わせて歌ったこと、職場の話やゴルフ、家
族の話をしたことがまだ鮮明に頭に焼き付いて
います。
　これからは、あちらの世界で輝いてくださいね…
　出逢いに感謝します☆
平野○ （英）会員
　みなさん、悲しいです。別府中央ＲＣに入会
して33年ですが、こんなに悲しい思いをした事
はありません。
　森園ちゃんのご冥福をお祈りいたします。
　寂しいつらい中ではありますが、先日の我社
のチャリティコンペにご出席頂きありがとうご
ざいました。お陰様で無事に行うことが出来ま
した。大変感謝しております。
　そしてまた、今日は当クラブお悔やみ中の折、
江河米山地区部門長が米山卓話に来ていただい
ておりますのに、私の目の手術のため、歓待で
きずに申し訳ありません。
　手術後、目がしっかり見えるようにして、ま
た頑張ります。
亀井会員○
　本日は、江河地区米山奨学部門長ようこそ別
府中央ＲＣへ。
　よろしくご指導下さい。
平野○ （教）会員
　伸ちゃん、ロータリーで12年、ありがとう。
いつも僕の横にいてくれた。感謝しかないです。
ご冥福を祈ります。
竹下会員○
　皆様おつかれ様です。そしてゲストの皆様よ

うこそ別府中央ロータリーへ。
　森園さん、未だ心の整理がついておりません。
ロータリーに入会し、とても親切にして頂いた
事感謝しています。まだいつになるかわかりま
せんが、そちらに行った時は一緒にゴルフして
下さい。腕を磨いておきます。
河村会員○
　今年は寅年です。年男です。特に今年生まれ
た０才、36才、72才の人は五黄の寅といって、
最強の運を持っているそうです。（私が勝手に
言っているのではありません）私と縁づくと少
し運をお裾分けできるかもしれません？？？
　森園さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます。
高良会員○
　先日のソフトボール大会にて、ピッチャーに
ボールを当ててしまった選手に代わり、代打に
立った森園さん。（今、当てたばかりで）「打ち
にくいだろう」と優しく声かけるその心配りに、
心暖かくなりました。
　森園さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます。
森会員○
　森園君のご冥福を祈ります。
　私たちロータリアンは会社の代表かそれに準
じる立場にいますから、会社の大小に関わらず
何らかのストレスを抱えて日常を過ごします。
それでも愚痴を言わない、弱音を吐かない、笑
顔を絶やさない。温厚で優しい森園君の姿がそ
れを象徴していました。
　確かに奉仕と会員の交流が看板のロータリー
クラブですが、今後の例会のあり方を考える時、
ロータリーの例会が、その仲間との交流がそん
な立場のロータリアンの平安の場所であってほ
しいと願います。
　現代、病症の早期発見と適切な治療でほとん
どの病気は完治あるいは改善します。
　だから、会員の皆さんに、特に！私より若い
会員にお願いしたい。
　僕は60歳で骨肉腫が発症、４年で５回、肋骨
４本と左右の肺の30％を摘出する手術を経て、当
初余命10ヶ月の告知を受けても９年生きています。
　私より若い会員の皆さん、どうぞ、定期的な
健診をする事、わずかな体調の変化でも必ず受
診する事をくれぐれもお願いします。そして何
より「あなただけのために穏やかな時間」を持っ
て頂く事をお願いします。
　昨日旅だった彼の顔が穏やかだった事がせめ
てもの救いになりましたが、もう二度とこんな
悲しい思いはしたくないですね。

E-mail:info@beppu4rc.jp
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卓　　話	

「米山記念奨学会事業の魅力」
2720地区米山記念奨学部門長　

江河　好洋

　本年度2720地区米山部門長をさせていただいて
います江河と申します。所属は宇佐2001ＲＣで職
業分類は建築業でロータリー歴は31年となります。
　別府中央ＲＣの皆様には平素より米山記念奨学
事業に対ましてご理解とご協力をいただき、また
本年度は奨学生の受け入れをしていただき、誠に
ありがとうございます。
　本日はクラブ卓話ということでお招きをいただ
きましたが、あらためてクラブでの卓話という事
は今日が初めてです。貴重な機会をいただきあり
がとうございます。
　米山の部門長は本年度で２年目で、地区米山事
業に携わってから９年目となります。なぜ、９年
も続けることになったのか？
　それは、奨学生たちが本当に素晴らしかったか
らです。これは、ファンさんで、すでにこのクラ
ブの方々にはもうお分かりのことと思います。
　まず第一にIQが高い。本当に優秀です。そし
て真面目で何事にも積極的取り組む姿勢がある。
最後にみなさんは本当に日本が大好きです。
　このとこを強く感じてきたのは米山に携わって
から４年目くらいで面接官をするようになってか
らです。
　ここで米山奨学生の選考過程を申します。
　まず、2720地区内の高専、短大、大学、それに
付随する修士、博士課程の大学院から、１校だい
たい３～４名、合計で30～40名が毎年推薦されま
す。競争率はだいたい２～３倍くらいです。応募
は共通の書式の書類でなされますが、それはまず
学歴、職歴、こちらのファンさんもそうですが社
会人になってから留学する学生さんも結構いま
す。そして、家族構成の欄、学費、家賃、仕送り
の額、アルバイトの収入などの経済関係書類に成
績表。この成績表が本当にみなさんすごくて、S
とかAばかりです。ただ、ここまでは私はあまり
重視していません。米山の選考基準に経済状況は
加味しないことになっています。
　次が、担当教授の推薦文書。ここには授業の様
子など学校生活や学生の人柄にも触れていてその
学生が教官から本当に好かれている事が感じられ
る物ばかりです。そしてそれぞれ400字詰め原稿
用紙２枚程度の小論文が２つ。最初は自分の勉強

のことで、何を学んでいるのか、そして将来どの
ような方面に進みたいのか、将来の目標が書かれ
ています。次は、なぜ留学先を日本にしたのか、
と言う内容のものです。この中に学生のみんなの

「日本愛」が本当に感じられます。そしてこの応
募書類についていくつかの項目音に点数をつけま
す。30～40人文の書類を、しかも採点するとなる
と何度も読み返すこととなり、結構大変です。
　次に、大分、熊本それぞれで全員の面接を行い
ます。面接官が８人くらい並んだ前での、大体一
人15分くらいの個人面接と、８名程度のグループ
で行う30分程度のグループ面接を行います。そし
てそれもいくつかの項目ごとに採点をして、そこ
に書類での点数を加えて採用者を決めます。学校
が偏らないような若干の配慮は行いますが基本液
には合計点の上位から採用を決定します。
　実は、私が米山に携わった最初の頃、学生が韓
国・中国の学生に偏っていて、学校側に国籍が偏
らないような推薦をするようお願いをしたことが
ありました。そして学校の方々と話をしたのです
が、各学校それぞれが何人かの応募者の中から選
定をするのだけれど、その時は学校の成績順にす
るしかできない、と言われ、その結果なのだとい
うことでした。ですから今では国籍には全く考え
られていません。
　米山の事業の目的の話をします。「母国と日本
の架け橋になる」人材の育成、ということが米山
事業の大きな目的です。私はこれに「素晴らしい
ロータリアンになる」を付け加えて考えています。
先日の米山セミナーの講師の林さん、そしてこの
別府にはスリランカ出身のスチッタ君がいます。
彼は昨年度のJ.OK.Eクラブの会長でした。このよ
うに多くの米山卒業生が素晴らしいロータリアン
になっています。
　米山の学生を初め留学生のほとんどが法定時間
ギリギリまでアルバイトをしています。そこに米
山の奨学金があると生活に若干の「ゆとり」がで
きます。その「ゆとり」をロータリー活動の理解
のために使って欲しい、と私は面接の時に学生た
ちに伝えています。
　どうか、カウンセラーの方々を初め別府中央ク
ラブの皆様、米山奨学生へのお世話をよろしくお
願いいたします。
　ファンさんと皆様方のより深い絆ができること
をお祈り申し上げて私の卓話を終わらせていただ
きます。
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